

## ABSTRAK

### ***Alpian Mugah Ramadan : Hubungan Minat Belajar Siswa dengan Prestasi Belajar Siswa dalam Bidang Studi Bahasa Arab pada Siswa Kelas XI IPS MAN 1 Subang***

Pendidikan sangat penting bagi setiap manusia, hal ini dikarenakan pendidikan tidak dapat terlepas dari berbagai aktifitas yang terjadi dalam kehidupan. Adapun salah satu tujuan pendidikan yaitu mencerdaskan kehidupan bangsa dan mengembangkan manusia yang seutuhnya beriman dan bertaqwa kepada Tuhan yang Maha Esa. Dalam pendidikan, terdapat proses belajar mengajar yang merupakan suatu kegiatan yang dinamis antara pendidik yang melaksanakan tugas mengajar dengan anak didik yang melaksanakan kegiatan belajar, dalam mencapai tujuan yang telah ditentukan. Penelitian ini berawal dari setiap siswa yang menginginkan hasil yang terbaik dalam proses pembelajarannya. Salah satu faktor untuk mendapatkan hasil terbaik itu adalah minat belajar siswa.

Tujuan penelitian ini adalah ingin mengetahui seberapa besar hubungan minat belajar siswa dengan prestasi belajar siswa dalam bidang studi Bahasa Arab pada siswa kelas XI IPS Madrasah Aliyah Negeri Subang.

Peneliti melakukan riset pada populasi siswa yang mempelajari bidang studi Bahasa Arab pada kelas XI IPS Madrasah Aliyah Negeri 1 Subang.

Metode penelitian yang digunakan adalah menggunakan pendekatan kuantitatif. Alat ukur yang digunakan adalah penskalaan Likert (42 item). Adapun reliabilitas skala Minat Belajar Siswa sebesar 0.822.

Berdasarkan hasil pengolahan data, maka dapat disimpulkan bahwa dari 63 siswa kelas XI IPS MAN 1 Subang yang memiliki minat belajar tinggi sebanyak 34 siswa (53,96%) yang memiliki minat belajar rendah sebanyak 29 siswa (46.03%). Adapun siswa yang memiliki Prestasi Belajar tinggi sebanyak 28 siswa (44%), dan siswa yang memiliki Prestasi Belajar rendah sebanyak 35 siswa (56%). Sedangkan hasil uji korelasi terdapat hubungan positif antara minat belajar siswa dengan prestasi belajar siswa dalam bidang studi bahasa arab pada siswa kelas XI IPS Madrasah Aliyah Negeri 1 Subang, nilai koresainya adalah sebesar 0.090.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG